



**Asamblea General
Consejo de Seguridad**

Distr.
GENERAL

A/41/647
S/18364

26 septiembre 1986

ESPAÑOL

ORIGINAL: ARABE/INGLES

ASAMBLEA GENERAL
Cuadragésimo primer período de sesiones
Tema 37 del programa
LA SITUACION EN EL ORIENTE MEDIO

CONSEJO DE SEGURIDAD
Cuadragésimo primer año

Carta de fecha 26 de septiembre de 1986 dirigida al
Secretario General por el Representante Permanente
del Líbano ante las Naciones Unidas

Siguiendo instrucciones de mi Gobierno, y como complemento de mi carta de 23 de septiembre de 1986 (A/41/646-S/18363), tengo el honor de comunicarle otro acto de agresión perpetrado hoy por Israel contra la aldea de Yatar, ubicada en la zona de operaciones de la Fuerza Provisional de las Naciones Unidas en el Líbano (véase anexo).

Le agradecería que tuviera a bien distribuir el texto de esta carta y de su anexo como documento oficial de la Asamblea General en relación con el tema 37 del programa, así como del Consejo de Seguridad.

(Firmado) M. Rashid FAJURY
Embajador
Representante Permanente

Anexo

NUEVA AGRESION ISRAELI CONTRA EL LIBANO

En el día de hoy, viernes, 26 de septiembre de 1986, una unidad del ejército israelí y otra del llamado "Ejército del Sur del Líbano", han tomado al asalto la aldea de Yatar, situada dentro de la zona de operaciones de la unidad nepalesa perteneciente a la Fuerza Provisional de las Naciones Unidas en el Líbano.

La unidad, integrada por cuatro carros de combate y tres vehículos orugas acorazados de transporte de personal, ocupó la aldea durante una hora y en ese espacio de tiempo irrumpió violentamente en las casas y dinamitó algunas de ellas. Acto seguido levantó una barrera en la entrada norte del pueblo, para impedir que nadie entrara en él ni saliera. Durante la operación, dos helicópteros sobrevolaron "Yatar" para aterrorizar e intimidar a la población local.

El que el ejército israelí y sus agentes se hayan apoderado de la zona de operaciones de la Fuerza internacional constituye un acto de agresión contra esa fuerza que puede hacer aún más crítica la situación imperante en la zona y aumentar el peligro a que está expuesta la Fuerza internacional.

